

Anfrage FDP-Fraktion öffentlich

Zur Sitzung	Sitzungstermin	Behandlung
Schulausschuss	15.11.2021	Beantwortung der Anfrage

Betreff

Anfrage FDP-Fraktion, hier: Heizungsausfall an der GGS Heinrich-Bongert-Schule

1. Wie kam es dazu, dass an der GGS Heinrich-Bongert-Schule die Heizungsanlage im gesamten Schulgebäude für fast zwei Wochen ausfällt und wann wird die Heizung wieder im vollen Umfang einsatzfähig sein?
2. Handelt es sich bei den Erkrankungen von Schülern und Lehrern um Corona-Erkrankungen?

Begründung:

Am 11.11.2021 bekam die Elternschaft der GGS Heinrich-Bongert-Schule die Benachrichtigung, dass es zu einem Totalausfall der Heizungsanlage im gesamten Schulgebäude gekommen ist. Das Problem sei so massiv, dass etliche alte Heizungsrohre ausgewechselt werden müssen. Die Arbeiten werden nicht vor Mitte nächster Woche fertiggestellt. Da inzwischen viele Kinder und mehrere Kolleginnen erkrankt seien, wurde in Absprache mit dem Schulamt der Stadt Duisburg beschlossen, dass die SchülerInnen am Montag, den 15.11.2021 und am Dienstag, den 16.11.2021 in den Distanzunterricht gehen. Es stellt sich nun die Frage, wie es zu so einem massiven Ausfall der Heizung gekommen ist und warum das Problem nicht frühzeitig erkannt wurde. Die Heizung hätte in den Herbstferien repariert werden können, ohne dass es zu Einschränkungen für die Schüler kommt. Nach der langen Zeit des coronabedingten Distanzunterrichtes sollte der Unterricht wieder in Präsenz stattfinden, um Kindern den Unterricht vor Ort zu ermöglichen und berufstätige Eltern nicht zu belasten.